

Antrag 28/I/2022 KDV Spandau
Keine Gebühren für die Anerkennung ausländischer Berufsabschlüsse erheben

Beschluss: Beschluss des Parteitages

Die sozialdemokratischen Mitglieder der Länderparlamente und des Bundestages mögen sich auf Ebene der zuständigen Landes- und Bundesministerien dafür einsetzen, dass **möglichst** keine Gebühren für die Anerkennung ausländischer Berufsabschlüsse durch die Anerkennungsstellen erhoben werden.

Überweisen an

AH Fraktion, Bundesparteitag 2023, Landesgruppe

Stellungnahme(n)

Stellungnahme AH-Fraktion 2024:

Das Anliegen ist weiterhin in Bearbeitung.

Beschluss des BPT 2023:

Überweisung an SPD-Bundestagsfraktion